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Stanziati
80mila euro.

per nnnovare
il piano

di viabilità
BASTIA UMBRA (a.g.) -nnuo
vo piano del traffico si sposerà a
Prg, edilizia e commercio.
In vista delle trasformazioni lega
te ali/area ex Deltafina, area
Franchi e area el< Pic ed ex Mat
tatoio, il Comune decide di rin
novare lo studio della viabilità
fermo al 1994/ mettendo a bilan
cio· BOmila euro. AI momento la
giunta si è attivata per inserire lo
studio del traffico nel bilancio
200B: "Il sindaco vuole conclu
dere l'approvazione del piano en
tro dicembre, in modo da rende
re i finanziamenti spendibili da
gennaio del prossimo anno" pun
tualizza Tabarrini. Sembra quin
di essere concreto il progetto in
fieri, tanto che l'assessore alla
viabilità conferma di essere già
al lavoro con il comandante dei
vigili urbani; anche il segretario
comunale sta studiando i metodi
per individuare la ditta che con
durrà i rilievi su strada. "Il costo
effettivo dell'impresa si aggira in
torno ai 40mila euro - assicura
Tabarrini - molto risparmiere
mo grazie ai rilevatori di velocità
che abbiamo già installato _sul
territorio comunale, vedi via
Gramsci e via Cipresso". L'idea
dell'assessore è quella di pro
grammare, in base alle rilevazio
ni del piano di studi, gli interven
ti stradali da effettuare nel piano
triennale di investimenti: "Cono
scendo luoghi e orari di punta_
potremmo capire d,'Ve e come
inteT\enire; m" nun :>010. L-anc!
lisi del flusso di viabilità potrà
aiulare noi a collocare i nuovi
edifici scolastici, l'edilizia a indi
viduare la aree sulle quali costru
ire e i commercianti a capire in
quali luoghi è più opportuno
operare" .

disposto dalla legislazione in vigo
re, la legge Bossi - Fini, che preve
de l/espulsione di coloro che non
sono in regola con il proprio visto
per ricongiungimento familiare o
motivi lavorativi.
Afarne le spese è stato un maroc
chino di 34 anni, iniziali J.K., tro
vato non in regola con i permessi
di soggiorno; l'uomo era anzi sta
to fatto oggetto di un ordine di
espulsione della questura di Cro
tone, che ne aveva ordinato il rim
patrio nello scorso mese di mag
gio.
nmarocchino èstato invece avvi
stato dai militari mentre, alla sta
zione ferroviaria di Bastia Um
bra, stava per salire su un treno
diretto a Perugia. I:uomo è stato
arrestato e, a seguito di atto forma
le della magistratura, verrà a bre
ve espulso dal territorio italiano.

Valentina AntoneIIi

ni luoghi considerati strategici". Pro·
prio in considerazione degli investimen
ti comunali, l'Udc si pone domande sul
monitoraggio delle immagini, nonché
sul futuro della tecnologia. "Le videoca
mere ci sono - osserva Mignani -ma chi
è preposto al controllo dei nastri? Gli
atti di vandalismo che si sono verificati
pressu la piazza di Santa ~1aria degli
Angeli si suno compiuti nel raggiu di
ripresa dei macchinari, e si spera quin
di che le registrazioni siano utili all'indi
viduazione dei colpevoli. Ci piacerebbe
conoscere le intenzioni dell'amministra
zione circa i futuri investimenti in tecno
logia di controllo dell'ordine pubblico".

Alberta Gattucci

di servizi predisposti dalla com
pagnia locale che hanno l/obietti
vo di dare attuazione alle disposi
zioni previste in merito ali/immi
grazione clandestina così come

Angeli. "Alcuni giorni fa sono state di
strutte le cabine telefoniche che si trova
no in piazza Garibaldi, nei pressi dell'
edicola - raccontano Antonio Lunghi e
Francesco Mignani - episodio di cui in
pochi si sono accorti; i vandali hanno
agito di notte e la mattina l'amministra
zione aveva già provveduto aporre rime
dio al dallllO". Il fatto da modo ai consi
glien di aflermare che nel tm ilorio fe·
nomeni del genere sono ormai all'ordi
ne del giorno. "Atti di violenza e vanda
lismo si verificano quotidianamente 
dichiara il capogruppo Lunghi -alla fac
cia della videosorveglianza in cui l'am
ministrazione comunale ha investito
somme rilevanti al fine di coprire alcu-

Successo Carabinieri sulle tracce dell'uomo scomparso

della compagnia di Assisi èprose
guito in mattinata nell'ambito dei
servizi finalizzati al rintraccio di
immigrati clandestini nei comuni
di Assisi e Bastia Umbra; si tratta

Dopo l'allarme dei residenti, il sindaco rassicura

Telecamere in via D'Annunzio
ASSISI- L'allarme sicurezza c'è, lo con
ferma il gruppo Udc con un'interpellan
za ad hoc. Ma il Comune rassicura la
cittadinanza, in particolare iresidenti di
via Gabriele d'Annunzio: "Nell'area in
torno al Lyrick abbiamo installato nuo
ve telecamere -conferma il sindaco Ric
ci -polizia e carabinieri hanno intensifi
cato Il' attività eli controllo" Aquesto si
Jggiunge Ilna novità: a breVè il circonda
l'io del complesso edilizio "I Portali"
verrà riqualificato, apartir.: da parcheg
gi, asfaltatura delle strade e rifiuti fuori
posto. Ma l'Udc aggiunge a quanto già
detto la propria interrogazione, che si
riferisce a episodi di vandalismo acca
duti nella piazza di Santa Maria degli

Falconara Marittima, in provin
cia di Ancona, finalmente ieri
mattina l'operaio è stato avvistato
abordo del suo furgone, parcheg
giato lungo la strada che da Assisi
porta a Capitan Loreto, a fianco
della quattro corsie.
I:uomo èstato avvicinato dai cara
binieri del nucleo operativo e ra
diomobile della compagnia di As
sisi; visibilmente scosso/ è stato
tranquillizzato dai militari, che lo
hanno accompagnato nella caser
ma di piazza Matteotti. Lì è stato
raggiunto dai familiari, immedia
tamente informati della lieta noti
zia.
Per ritrovare lo scomparso è stata
necessaria una notte di ricerche,
dopo la segnalazione della sua
presenza nel territorio dell'Assisa
no grazie al tracciamento del suo
cellulare. nlavoro dei militari del
Nucleo Operativo e Radiomobile

Preso invece a Bastia lJnìbra un clandestino espulso da Crotone

___e ento a Capitan Loreto
Militari rintracciano operaio scomparso da giorni
Inse

ASSISI - Elicotteri e auto militari
alla perlustrazione di Capitan Lo
reto. Sembrava un inseguimento
e invece è una vicenda finita be
ne quella che ha visto protagoni
sta G.G./ un operaio marchigiano
di 35 anni di cui qualche giorno
fa è stata denunciata la scompar
sa. I:uomo si è allontanato dalle
Marche, dove vive con ifamiliari,
nei giorni scorsi; alla base della
scomparsa, probabilmente, un
momento difficile, tanto che
quando se ne è andato da casa ha
manifestato preoccupati segnali
di voler porre termine alla pro
pria vita. Subito sono partite le
ricerche per rintracciarlo, volte a
prevenire un possibile insano ge
sto.
Grazie ali/operazione congiunta
messa in piedi anche con un eli
cottero dei carabinieri provenien
te dal quinto nucleo eliportato di

Via D'Annunzio I residenti denunciano
• fiuti e una viabilità pericolosa nella zona

Ani"i dal prossimo anno

Due nuovi sportelli
per Equitalia eInps

Bettona Bottini si impegna con Leganlbiente In città il raduno dell'Ordine Francescano Secolare

Controllare gli allevamenti Due giorni di spiritualità
tato per l'ambiente di Bettona che sono gli
stessi degli ultimi 30 anni eper questo richie
dono interventi veloci e seri da parte delle
istituzioni. La situazione è tutt'altro che ro
sea: BOmila capi suini su 44 km quadrati;
una produzione di 1200 metri cubi di reflui
al giorno; aree su cui viene effettuata la fertir
rigazione di appena 100 ettari quando invece
le superfici necessarie ne dovrebbero preve
dere almeno 1200. "E poi la questione "depu
ratore" /attualmente gestito dalla Codep, una
cooperativa degli allevatori stessi, le lagune
di stoccaggltJ a pochi metri dal fiume Chia
scio dove quotidianamente vengono riversa
te quantità insostenibili di liquami emateria
li inquinanti", conclude Legambiente.

BASTIA UMBRA (a.g.) - Equita
Ja entra nella gestione dell'agen
ili! delle entrate e l'Inps apre un
punto clienti. Sono ancora in cor
So le trattative tra Comune e Equi
talia per definire le funzioni che
verranno attribuite allo sportello,
ma l'atto definitivo verrà sottoscrit
to i primi del mese prossimo.
"~olto probabilmente verranno
confermati tutti i servizi che garan
tiva la Sorit - annuncia l'assessore
Luigi Tardioli -tranne il pagamen
to di cassa che verrà sostituito con
la possibilità di effettuare rav e
mav". Lo sportello dovrebbe apri
re agennaio ed essere attivo il mer
coledì dalle 9 alle 13. Invece, per
quello che riguarda l'Inps, la con
w:nzione ègià firmata, lo sportello
non aprirà prima di febbraio, ri
spettando il tempo necessario per
la formazione del personale comu
[lale. Sarà uno l'addetto al servizio
part time, che l'Inps formerà pres
":l i locali perugini di via Canali.
L'na volta completato il corso di
:;pprendistato, il Comune inaugu
~frà un servizio aggiuntivo per sin
~ :.j e imprese. L'amministrazione
<, appresta infatti ad avviare una
~0Uaborazione con l'ente che offri
:3 la possibilità di effettuare tutti i
;ervizi, tranne le operazioni di in
;enmento che sarannos volte da
?"rsonale Inps. "n nuovo punto
,:-uente sarà locato presso gli uffici
~munali nei pressi dell'Umbria
:Jere . spiega Tardioli -esarà aper
éi) al pubblico lunedì, mercoledì e
'~nerdì dalle 9 alle 13".

BETTONA· Chiari e circostanziati gli impe
gni che l'assessore Bottini si è assunto di
fronte all'assemblea del congresso di Legam
biente sugli allevamenti rootecnici di Betto
na. "Più controIli e monitoraggi sia sulla de
purazione che sugli scarichi abusivi, riquali
ficazione degli impianti grazie a investimenti
da parte dei privati e riduzione del numero
dei capi suini negli allevamenti. Riguardo
alla gestione del depuratore da parte della
Codep invece, c'è l'intenzione di superare lo
stato attuale di conflitto con l'intervento di
un soggetto terro", si legge in una nota di
Legambiente Umbria. n recente congresso
regionale ha aperto i lavori proprio con i
problemi denunciati in assemblea dal comi-

Studenti del Liceo andranno in Grecia

Assisani sempre più uniti
ai cugini di Serres

ASSISI -Rafforzato il patto di amicizia che lega il Comu
ne di Assisi a quello di Serres. Sono ritornati in patria
gli studenti greci che hanno fatto visita al Principe di
Napoli di Assisi; ora sarà la volta degli studenti del
liceo scientifico/che in primavera torneranno a far
visita alla cittadina dove lo scorso anno sono stati accol
ti tanto calorosamente, "Abbiamo attivato un corso di
greco moderno -spiega il rettore e dirigente scolastico,
Rosalia Mazzara - in modo da offrire agli studenti uno
strumento in più per trarre arricchimento da questa
splendida esperienza di scambio culturale; contempo
raneamente però ampliamo l'offerta formativa del Ii
ceo, che già propone inglese e spagnolo". Ma da segna
lare è che, oltre al personale didattico, tutta la comuni
tà territoriale si è offerta di intrattenere la delegazione
greca, proponendo quanto di meglio contiene la tradi·
zione nostrale. Sono stati gli Sbandieratori di Assisi a
rompere il ghiaccio e fare da battistrada alle autorità.

ASSISI (v.a.) - La città serafica è stata scelta una regola specifica approvata dall'autorità
dall'Ordine Francescano Secolare - Ofs, per ecclesiastica / mantenendo quindi il proprio
celebrare la fase conclusiva delle celebrazio- stato secolare. nprogramma delle due gior-
ni giubilari del primo anno per l'VIII cente- nate è intenso, e prevede la solenne concele-
nario della nascita di Santa Elisabetta regina brazione eucaristica con i Ministri generali
d'Ungheria eThringia, patrona, con San Lud- delle famiglie francescane e il rito del passag-
ovico, dell'Ordine Francescano Secolare e gio della reliquia della patrona dalle mani
del Terz'Ordine Regolare (Tor). I:appunta- del ministro regionale dell'Ofs della Liguria
mento è per venerdì 16 e sabato 17 novem- a quelle del ministro della regione Piemonte.
bre. Ad accompagnarli, il Consiglio naziona- "Ci attendiamo la presenza numerosa ad As-
le Ofs e il Consiglio internazionale (Ciofs), sisi di terziari francescani, soprattutto dalle
con a capo la ministra Encarnaciòn del Poza. regioni più vicine" / dice il ministro naziona-
L'Ofs è un ordihe costituito da cris'l'iani chè:1u1,x11e 'Oli; d'ltalia, Giuseppe Failla, che ricorda
toccati da vocazione, si impegnano a vivere anche l'annullo filatelico speciale che le Po-
la vita secondo il Vangelo, in particolare se- ste vaticane emetteranno per Santa Elisabet-
condo l'esempio del Poverello, osservando ta, disponibile dal 20 novembre.

RaaxJ1ta di locandine, brochure efotobuste
Una mostra dedicata

al binontio fede-cinema
ASSISI (v. a.} - E' sicuramente un'esposizione insolita
quella che verrà inaugurata oggi alle 17 presso la galle
ria "Le Logge" in piazza del Comune. Visitatori e curio
si potranno infatti ammirare locandine, brochure efoto
buste, che strizzano l'occhi al cinema ispirato a temi
religiosi. La mostra si intitola" La religiosità, la spiritua
lità cristiana attraverso il cinema" eraccoglie un nume
ro impressionante di cimeli appartenenti alla collezio
ne di Giuseppe Barbaro, messinese; una quarantina di
locandine, circa 36 fotobuste e 5brochure, raffiguranti
scene di film che vanno dagli anni Trenta fino a tempi
più recenti come "La tunica" e "La passione" di Mel
Gibson. Un percorso storico edi fede, rivisto attraverso
una ricca documentazione. "Ho scelto Assisi per questa
mostra unica nel suo genere - spiega Barbaro - per la
sua spiritualità e fede; in questo periodo, poi, si svolge
anche l'annuale manifestazione del cinema di Assisi".
La mostra rimarrà aperta fino al 22 novembre.


